

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH



LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Sabio Mariano

La virtud de no hacer nada comienza a extenderse entre los políticos de este país. Con la excepción de los políticos catalanes, empeñados en competir a ver quién la dice más gorda, el resto parece abducido por la innovadora estrategia implantada por Mariano Rajoy: si algo funciona no hagas nada, y si algo no funciona tampoco hagas nada porque es muy probable que se arregle solo. La máxima es demoledora y, sin duda alguna, absolutamente lógica. De hecho llama la atención que se le haya ocurrido a alguien con la inteligencia de Rajoy. Conociendo la calidad de la manada de políticos que sufrimos y pagamos, es mucho más probable que las cosas se arreglen sin que ellos hagan nada en absoluto, y probablemente irán mal en cuanto ellos se activen. Sabio Mariano.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

La muerte de Miguel Blesa de mañana y de repente apunta sin dilación a un muy probable accidente; pero en el propio escenario y sin el menor fastidio señala la policía más que probable el suicidio; luego están los mal pensados que aventuran sin ornato que nadie haya que descarte un posible asesinato. ¿Un suicidio, un accidente? ¿Quizás un asesinato? Condenado estaba Blesa, como está Rodrigo Rato. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

SERVICIO DE VENTA DE ALCOHOL

para
TURISTAS BASURA

con la garantía de la
alcaldía de Palma

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy proyecta dormir aún más en verano

En el PSIB se ha trabajado a destajo para que ayer, sábado, Pedro Sánchez estuviera presente en la proclamación reiterada de Armengol como Secretaria General del PSIB. Han tenido problemas ya que nadie en el PSIB sabía exactamente qué significa *trabajar a destajo*.

La creación del grupo *CIDE*, *generación del 62* en *Whatsapp* concita a toda clase de personajes de dudosa calaña. La reunificación del grupo a base de cervezas en el bar que frecuentaban con 18 años provoca la alarma en la barriada. La policía busca a los líderes del grupo.

La admisión del vocablo *iros*, además de *idos*, provoca la desesperanza de los partidarios de *venacapacá* y del *Floral si me queréis, irsos*.

La aparición con corbata de *Salva Aguilera*, diputado de Podemos de Ibiza, provoca que *Jarabo*, en respuesta, decida meterse aún más cosas en los bolsillos del culo de sus vaqueros.

Preocupación en las ejecutivas del PSOE y de Podemos por el silencio de *Mariano Rajoy* de las últimas semanas. A ver si vamos a tener que empezar a decir idioteces también nosotros, han comunicado. En el PSOE han informado de que tienen a *Antonio Hernando* calentando por la banda. A Podemos ya no le hace falta.

FRASEANDO



SE LO PENSÓ

El portero *Manolo Reina*: "Para venir al Mallorca era dar un paso para atrás, pero acepté el reto". Paso para atrás...

Pues como otros, que seguro que se lo tuvieron que pensar.



NÀSTIC PARA ATRÁS

Reina añadió: "Venir al Mallorca era dar un paso para atrás, pero acepté el reto". Paso para atrás... ¡Ojo, que viene del *Nàstic de Tarragona*, no del *Bayern!*



HACIENDO CUENTAS

Jordi Turull, portavoz de la Generalitat catalana sobre los 5 millones que reclaman a *Artur Mas*: "Si piensan que por menos de un euro por catalán frenarán la independencia es para reírse". Y para llorar si piensan que sobrevivirán a más de una boñiga por europeo.



LISTO EL ALCALDE

El listo del alcalde *Nogueira* ha dicho: "Pido a Alemania más implicación contra el turismo de borrachera". Porque *Palma* es una ciudad especializada en facilitar alcohol a esos borrachos sin que su alcalde lo controle en absoluto.



ENTREVISTA VIRTUAL

Francina Armengol

"El proyecto es seguir y seguir"

—¿Qué tal, doña Francina?

—Muy bien, la verdad. Encantada de la vida.

—Congresito a la búlgara. Casi saca usted más votos que Franco.

—Excúseme, pero el PSIB es el partido más democrático que existe.

—Sí, sí, una auténtica maravilla democrática...

—La disciplina del partido es muy sencilla: si las cosas que hemos votado entre nosotros no te gustan, te callas; si las cosas que hemos votado entre nosotros no te gustan y no te callas, te echamos; si te gustan y te callas, te sonreiré mucho; y si te gustan y me haces la pelota no sólo tendrás un carguito sino que tus familiares y amigos pasarán una buena temporada a costa del contribuyente.

—Eso de no tener adversarios para la secretaría general debe relajar mucho, sobre todo en un partido tan cainita como el suyo...

—Los adversarios están callados por la cuenta que les trae, tal y como le he explicado antes.

—¿Se retirará algún día de la política?

—¿Está usted tonto?

—No sé, para dejar paso a gente más joven...

—De esos nos quedan tan pocos que los tenemos que buscar con lupa o engañarlos. Fijese si nos quedan pocos de esos que he tenido que volver a enchufar a *Carles Manera*, que se estaba aburriendo, el pobre.

—Se dice que usted expulsa a la disidencia...

—Mire, si tuve que echar a *Pepi González* y a su tropa de *Lloseta* y al *Campillo*, al *Pina* y al *Roldán de Ibiza*, eso son cosas mías absolutamente democráticas, como todo el que me valora correctamente sabe.

—A ver si se va a meter usted en un jardín...

—Estaría como en mi casa.

—Explíqueme el follón ese de los contratos al *Gurú Garau* y las dimisiones que debería haber habido

—No sé de qué me habla. Esa parte del Govern no la controlo en absoluto... bueno y la otra tampoco.

—Pues *Jarabo* dice ahora que quiere ser vicepresidente...

—Hay gente que tiene un mal beber...

—Volviendo a lo del principio, permítame felicitarla por su éxito en el congreso del PSIB...

—Viniendo de usted no sé si agradecerse.

—Eso de dar sólo 24 horas para que se presentasen otros candidatos estuvo feo...

—¿Para qué vamos a perder el tiempo? Mire la última vez de de vueltas que tuvo que dar la pobre *Aina Calvo*. ¿Total para qué? ¡Para nada!

—Resumiendo, ¿qué proyecto hay para los próximos años dirigiendo el PSIB?

—Hemos refrito el programa de otras veces, supongo. De todos modos el proyecto es el mismo: seguir y seguir.